



Monreal sigue como *corcholata*; Mariana Moguel se destapa para la CDMX

Ricardo Monreal nos confirmó ayer, vía telefónica, que no se baja de la carrera por la candidatura presidencial de Morena.

Nos mandó, incluso, el video con las declaraciones que hizo a propósito de versiones publicadas en el sentido que pronto dejará de ser *corcholata* para buscar ser candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

Dice textual: "La guerra sucia y las filtraciones falsas a los medios de comunicación han dicho, primero, que iba a declinar por **Marcelo**; luego que iba a declinar por **Adán** y ahora por la doctora **Claudia**. Es falso. "Soy el de menos recursos, pero algo está pasando. Les está preocupando mi presencia y todos quieren que **Monreal** esté en su equipo. Pero **Monreal** se va a mantener hasta el final", aseguró.

* Ya que estamos. **Mario Delgado**, presidente de Morena, presentó ayer el gasto reportado por las *corcholatas* entre el 19 de junio y el 23 de julio.

A juzgar por las cantidades, la más gastalona resultó **Claudia Sheinbaum**, con un millón 823 mil pesos. Le sigue **Ricardo Monreal**, un millón 639 mil; **Marcelo Ebrard**, un millón 202 mil pesos, y **Adán Augusto López Hernández**, un millón 166 mil pesos.

¿Le parece que las cifras se apegan a la realidad? Es pregunta.

Delgado anunció que va a tener una reunión presencial con cada uno de los aspirantes para obtener sus impresiones de la primera mitad del proceso de elección del coordinador nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación, como llaman al futuro candidato presidencial, fingiendo que no hay precampaña.

* Recibimos una invitación para asistir al evento La Ruta de la Libertad a celebrarse el próximo 12 de agosto en la

capital de la República.

Preguntamos aquí y allá de qué iba la convocatoria. Podemos confirmar que se trata del destape de **Mariana Moguel Robles** como aspirante a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

Mariana, 39 años, es hija de **Rosario Robles**, la primera mujer en gobernar la capital de la República (1999-2000).

Por lo que sabemos, la futura aspirante bautizó sus aspiraciones como la Ruta de la Libertad, en memoria de la batalla que sostuvo por la liberación de su madre.

Es de dominio público que **Rosario** pasó tres años en "prisión preventiva justificada" por la llamada *Estafa Maestra*. Siempre defendió su inocencia y dijo ser víctima de una venganza política del presidente **López Obrador**. Al final, un juez le dio la razón.

La postulante no es una improvisada. Fue presidenta del PRI en la CDMX y diputada local en la Asamblea Legislativa de la CDMX. Fue también candidata a la alcaldía de Milpa Alta.

La futura aspirante se suma a los priistas **Adrián Rubalcava**, alcalde de Cuajimalpa; a los diputados **Cynthia López**, **Xavier González Zirión** y a **Martín Olavarrieta**. Todos del PRI.

Pero también al panista **Santiago Taboada**, alcalde en Benito Juárez; a los perredistas **Luis Espinosa Cházaro**, coordinador de la bancada amarilla en San Lázaro, y **Alfa González**, alcaldesa en Tlalpan, más los que se sumen.

Ya que estamos. En el Frente Amplio por México hay debate sobre el método para elegir al abanderado para la Ciudad de México. **Adrián Rubalcava** e **Israel Betanzos** quieren que se copie el método que se utiliza para la candidatura presidencial. Pero exigir un número de firmas y combinar las encuestas con una elección abierta "pone en desventaja a los que no tienen más aparato que sus tenis", nos aseguran. * Del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, donde la grilla está dura, nos llega información de que el magistrado **Felipe de la Mata** se fue de "vacaciones" a España todo el mes de julio, junto con un acompañante.

Nada tendría de excepcional. Tiene derecho a usar sus días de descanso como mejor le convenga, salvo que, cito textual: "Todo fue pagado por el Tribunal".

La filtración fue acompañada por la copia del Acta de Decisión Colegiada de la Sala Superior del Tribunal, mediante la cual se autoriza al magistrado **De La Mata** a "participar en diversas actividades académicas en las ciudades de Toledo, Madrid, y Cádiz, en España".